

El Perú condena el ataque al Hospital Al-Ahli Arab en Gaza

17 de octubre de 2023

Comunicado Oficial 022 - 23

El Gobierno del Perú expresa su profundo rechazo y condena por el reciente ataque al Hospital Al-Ahli Arab, en Gaza, que ha ocasionado centenares de muertos y heridos. A su vez, transmite sus más sentidas condolencias y solidaridad con las familias de los afectados, sin distinción de nacionalidad o credo.

El Perú exhorta a respetar el Derecho Internacional y el Derecho Internacional Humanitario y a garantizar la protección de los civiles. Asimismo, se suma al pedido para la urgente apertura de un corredor humanitario que permita su evacuación.

El Gobierno del Perú hace un llamado urgente a todas las partes involucradas para el cese inmediato de la violencia y a abstenerse de cualquier recurso que conlleve a un mayor nivel de confrontación.